

Im Schwimmbad

Es ist Donnerstagnachmittag und wir fahren mit dem Bus nach Borken ins Schwimmbad. Als wir angekommen sind und uns umgezogen haben, sind wir ins Wasser gesprungen. Dort gab es ganz viele Becken, es gab einen Strudel und ein Außenbecken. Und vieles mehr. Im Außenbecken gab es noch ein anderes Becken. Es war klein, das Wasser war sehr kalt – 100 Grad so kam es mir vor. Die Klasse hat Wasservolleyball gespielt. Es gab auch an unserem Tischen was zu knabbern. Wir hatten sehr viel Spaß. Jan Luca hatte Tauchflossen, die durfte ich ausprobieren. Das Schwimmen mit den Taucherflossen war cool. Im Strudel konnte man in der Mitte hochklettern, es gab auch ein paar Whirlpools. Ein Whirlpool hatte blaues oder grünes Licht. Das Wasser im Whirlpool war salzig. Jetzt ist es fast so weit, wir fahren bald nach Hause. Aber den letzten Abend genießen wir noch.